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9 月 23 日、午前 7：00 ～ 8：00 迄、今日は秋

分の日の皆様には先祖の供養の大切な日です。今

朝は曇り空、今にも雨が降って来るような空模様

である。時間が過ぎるに、各ライオンの方々、ネ

スの方々が集い、今朝は秋らしい風も吹き、さわ

やかに体に感じる。それぞれに清掃も手早く、落

葉を掃き集められ、袋詰めされ、短時間にして見

違えるぐらいに、奇麗にされた公園、最後に奉仕

した満足感の各ライオン、各ネスの顔でした。皆

揃っての写真撮影、乾いた喉に飲料水を補給し、

それぞれに家路へと行く、早朝より、大変御苦労

様でした。これもご理解とご協力を改めて次回も

お願いします。　ウィサーブ

参加者　壱岐　今川　佐々木　砂田　田中敏

田中宏　谷尾　田渕　中村洋　西山　仁保　野村

平野　藤井　松本繁　村山　安田　山根秋　福井

角谷　谷口亮　L21 名　小澤　中井　三谷　横山

LS4 名　田中敏　田渕　LB2 名

9月梅鯉庵前清掃奉仕活動

松 本 繁 蔵環境保全・公衆安全委員会理事
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2002.11.23　チャーターナイト
記念例会で元気にスピーチされて
いるお姿

私共、クラブメンバーが斉しく敬愛しておりま

した最長老でチャーターメンバーでもあり、また

クラブの創生期でもある第三代元会長の井崎太郎

医博の突然の訃報を 9月 5日受け取りました。

井崎先生は、体調不順で例会出席が不如意との

ことで、最近はOB会員になっておられましたが、

私と致しましては実に寂しく名状しがたい心細い

思いでありました。

私は幸運に恵まれまして、数多くの先輩に助け

て頂きましたが、段々成長して老齢化しても、先

輩がいないと、心細い。この異常とも言える心理

状態は、未発達の幼児心理の甘えを楽しんでいる

けしからん構図に近いものと充分自覚しておりま

すが、敬愛する先輩と別れることは、堪らなく、

悲しくて、淋しいことです。クラブの中で自らの

判断処理の出来ない時には、ご迷惑でも相談を持

ちかけたい。こんな想いで居ましたが、何事もな

く平穏に去って行った歳月の思い出になって終い

ました。

井崎先生は岩井温泉の開業医であったお父さん

の医院を継承後市内へ転居、現住所の内科医院で、

同業の夫人とご一緒に診療されておりましたが、ご

高齢のためここしばらくの間休んでおられました。

先生は常に泰然自若。寡黙そのもののような方

でした。大きな声を聞いた記憶がありません。衆

目の一致するところと思います。私ごとき瞬間湯

沸し的性癖の持ち主は都度に師表とせねばならな

い大人物で有りました。嘗て海軍軍医の頃、南方

戦線に従軍されたと聞いておりましたが、クラブ

懇親会の二次会の宴席で、ラバウル小唄を朗々と

お歌いになった、只一度だけ覗かせていただいた

男のロマンに懐かしさを熱く想い出します。

チャーターメンバー大正生まれ三人男が二人男

になって終いましたが、何とも、さまになりません。

生者必滅の理は百も承知しておりますが、もう少

し必滅のタイミングを先延ばしして、もらいたい。

斯様な素朴な強い願望が、偽らざる心境です。

あれやこれやと、思い出すまま述べましたが、

すべて過去の遠いものになって終いました。ほぼ

天寿を極められ、最愛の、しかもお医者様でもあ

る奥様に看とられて、西方浄土に旅立たれた故人

に安らかなご冥福を祈るばかりであります。

合掌

2007.9.23　秋分の日

故井崎先生を偲ぶ

西 尾 吉 兵 衛
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新会員紹介
■鳥取環境大学　常務理事
■鳥取市若葉台北 1－ 1－ 1 蕁 38 － 6504
 FAX38 － 6709
■自宅／鳥取市桜谷 95 蕁 24 － 9610
■血液型／Ａ
■夫人／悦子
■結婚記念日／ S52. 5. 3
■趣味／スポーツ鑑賞・演劇鑑賞
■推薦者／山本泰久
■所属委員会／青少年指導・レオ・ＹＥ・国際プログ
ラム・市民・教育委員会

谷
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Ｓ２４．　１０．　８生

このたび、友人：山本泰久氏のご紹介で入会さ

せていただくことになりました谷口です。地域で

の積極的な奉仕活動を展開されている貴ライオン

ズクラブのことは以前から存じておりましたし、

過去には芸術文化面の活動で支援をいただいたこ

ともございました。近く結成 40 周年を迎えられ

ようとする伝統あるライオンズクラブの一員とし

て、私も微力ながら実践に心がけたいと存じてお

ります。どうぞ、よろしく願いします。

■リトルマーメイド正蓮寺店　代表
■鳥取市正蓮寺 107 蕁 24 － 9578
 FAX24 － 9578
■自宅／鳥取市若葉台南 5丁目 13 － 10 蕁 52 － 6148
■血液型／Ｂ
■夫人／玲子
■結婚記念日／ S57. 4. 25
■趣味／囲碁（9段）
■推薦者／田渕吉男
■所属委員会／計画委員会

石
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Ｓ３１．　１．　３０生

このたび、鳥取いなばライオンズクラブに入会

させていただき、誠にありがとうございます。ま

だ何が何だかさっぱり分かっていませんが、自分

なりにがんばろうと思いますので、どうぞよろし

くお願いします。

■カーハウス　グランツ　代表
■鳥取市千代水 1丁目 152 蕁 36 － 9330
 FAX36 － 9331
■自宅／鳥取市吉成 200 － 14 蕁 21 － 0972
 FAX21 － 0972
■血液型／ＡＢ
■夫人／典子
■結婚記念日／ S63. 7. 17
■趣味／車・音楽鑑賞
■推薦者／下田哲也
■所属委員会／環境保全・公衆安全委員会

福
ふく

 井
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Ｓ３８．　１２．　１３生

この度は、スポンサーの下田哲也社長のお誘い

を頂き、鳥取いなばライオンズクラブに入会させ

ていただきました。

私の会社は、開業してまだ 5ヵ月ほどしかたっ

ていない新米会社でございますので、本業に追わ

れる今日を過しております。

会員のみなさまには、ご迷惑をかけてしまう事

もあるとは思いますが、会員の一員として趣旨を

理解し、先輩がその足を引っぱらないよう努力い

たしますので、宜くお願いいたします。
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入会式

̶5周年記念行事裏ばなし̶

インド大魔術ショー“インドの水”

谷 口 　 亮

昭和 43 年 5 月結成当時 28 名でスタートした鳥

取いなばライオンズクラブは、5ヶ年を経過して

クラブ独自の力を発揮して、はじめての節目の大

事業に取り組まなければならないことになった。

当時、経済成長は右肩上りでライオンズフィー

バーも絶頂期にあったように思う。従って、会員

増強も大胆で同時 8名（この記録は確かまだ破ら

れていないと思う）という大量増員で 68 名に達

している。結成当初から「和の精神」を基調とし

て鳥取いなばの底力を世に問う絶好のチャンスで

あるという意気込みが感じられたものだった。勿

論、5周年記念行事は大成功に終った。

世間にライオンズの存在を認識していただいた

イベントであったと今でも思う。今でも忘れられ

ないアトラクションは《インド大魔術ショー》で

した。なかでも、“インドの水”は圧巻でした。

ポットに入っている水を底の上にして他の容器に

注ぐ、水は全てなくなったと思わせて、2度、3

度と同じように水が出る。不思議でならなかっ

た。何か仕掛けがあるはずだ、突き止めてみたい

と思った。新会員の私達はインド大魔術団の大道

具、小道具をトラックに積み降ろすのが任務でし

たので、ショーはゆっくり観賞できた。ショーが

終ったあと道具の片付けもそこそこに、“インド

の水”に使用したポットだけを運び出し、ポット

のカラクリを丹念に調べた。ポットの蓋を開ける

と中には直径 5cm、長さ 15cm程の底のついた円

筒が溶接して取り付けてあった。ただそれだけな

のだが、中を覗いても真っ暗で何も見えない。ど

こかに透間があるはずだと懸命に覗いているうち

に、遂に突き止めることが出来た。やっと我に返っ

た時、すでに道具類はトラックに積み込まれ、ス

タート寸前であった。仕事をサボった自分を恥じ

今でも申し訳なかったと思っている。

翌年の事である。当時は、クリスマス家族大会

のダシモノは各委員会毎に考えて、余興をする習

慣でした。私は副テールツイスターでしたので、

役員の部に属していた。テールツイスターの西尾

吉兵衛さんは手品が得意でしたので、これはすぐ

決定されたが、もう一人誰かやらないといけない

と話し合ったが、しばらく沈黙が続いた。恐る恐

る“インドの水”でよかったらと伺ったら全員賛成。

早速、準備にとりかかった。先ず、衣装ですが頭

のターバンは 6尺の腹巻き、白衣は妹のものを借

用、靴は白い紙で形をつくりトンガリ靴とした。

上から下まで白装束で変なインド人といったとこ

ろ。手造りのポットを脇にかかえ家族大会に臨ん

だ。会場は商工会議所別館だったと思う。いよい

よ自分の番が回ってきた。ステージに上がりカタ

コトの日本語を喋る外人の口調で「インドノミィ
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ズゥ」を連発して陽気に振舞った。最前列に居た

岸良尚さんの息子さん（三良さん当時 3才）が興

味を示してステージにトコトコと上がって来たの

で、一緒に演技をした、これがバカうけだったこ

とを想いだす。35年前の懐かしいお話でした。

話は変りますが、5周年が済んだあと、次は 10

周年だと気の早い話が持ちあがった。そのために

は会員数を何名程度が適切なのだろうかという議

論が持ちあがった。歴代会長幹事会が開かれたの

はこの頃で会員増強がひとつの要因にあげられ

る。面白いことに会長軍団と幹事軍団とに意見が

分かれた。会長軍団は顔と名前が一致する 60 名

程度が適切だといい、幹事軍団は大きなイベント

をやるためにも運営面でも 100 名ぐらいに増強す

べきだという、結局、若手の幹事軍団が押し切り、

会員数は年毎に増員され 100 名を超えるクラブに

成長したのも事実である、今年度、40 周年を迎

えるに当って、田渕会長、渡邉会員委員長が 10

名の会員増強をノルマにしているが、頑張って欲

しいと思います。

恒例の芋煮会

下 田 哲 也ライオンテーマ

鳥取といえば、砂丘に松葉ガニとイメージ。隠

れたところで、河原町の鮎と芋煮会もあることを

皆さんはご存知でしょうか？

先日、9月 21日に河原町河川敷にて、鳥取いな

ばライオンズクラブの有志で行われた鮎と芋煮会。

今回はメンバーの平野さんからの急遽のバトン

タッチで初めて幹事を務めさせていただきました。

話を聞けば、この会も 19 年になるそうですが

来年も続けられるかどうか？と言う事を耳にしま

したが、何とか継続をしていただきたいそんな会

だとおもいました。

僕もこの会に出席させていただいて早 4回目で

すが、今回は皆さんのご協力もあり 21 名のメン

バー（田渕会長・田中前会長・野村幹事・井上・
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2007 年 9月ゴルフ同好会便り

下田選手練習の成果実り優勝する
BG　福島徳男選手

山本兼由選手（OB）復帰第 1戦ご苦労様でした！
山根哲実選手久しぶりのご参加ありがとう！　　　

優勝の弁

みなさん大変お待たせしました。

先日、9月 16 日に鳥取砂丘ゴルフカントリーで

クラブ同好会が行われた。

同伴メンバーは、安田さん下石さん山根哲実さん

と、また天候にも恵まれ、優勝することが出来ま

した。

と言いたいとこですが、直向な努力と、やはり私

の実力が上がってきているのではないでしょう

か？いやあがっているはずです。

皆さんも僕に追付かれないように、また離されな

いように精進してください。

まだまだ進行形の僕ですので僕の成長に期待して

ください。

2007 年 9月例会成績表　9月 16日（日）鳥取GC　砂丘コース

順位 氏名 GROS HDCP NET
優勝 下田　哲也 106 45 61
2 福嶋　德男 77 15 62
3 西尾吉兵衛 114 50 64
4 加納　義信 88 20 68
5 岸　　良尚 99 28 71
6 渡邉　哲次 113 40 73
7 森下　堅司 100 25 75
8 川田　善忠 94 20 74
9 下石　明義 106 30 76
10 安田　　勤 108 30 78
11 山根　哲実 128 50 78
12 西山　　弘 104 23 81

順位 氏名 GROS HDCP NET
13 山本　兼由 114

べストグロス賞 福嶋　德男
ドラコン№ 4 安田　　勤
　　　　№ 13 加納　義信
ドラタン№ 4 山根　哲実
　　　　№ 13 西尾吉兵衛
ニヤピン№ 2 西山　　弘
　　　　№ 7 岸　　良尚
　　　　№ 11 川田　善忠
セカンド№ 16 福嶋　德男

粟嶋・岸・佐々木・下田・砂川・砂田・田中宏・

西尾政・西山・平岡・富士原・安田・山口・山根

秋・山本泰・渡邉・事務局）の皆さんの参加に感

謝しています、とともに鳥取いなばライオンズク

ラブ 40 周年を迎えるにあたって、田渕会長を囲

み飲みニケーションが行われ、再度田渕会長との

意思の疎通が確認されたと思います。

来年度も多数の皆様のご出席をお待ちしており

ます。
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9月第1例会（6日）

・矢野信也…Z・Cとして、1ゾーン6クラブの例

会公式訪問を無事に終了する事が出来ました。

各クラブの現状を知る事ができ、今後のクラブ

運営に生かしたいと思います。

・田渕吉男…長梅雨、猛暑、残暑と異常気象でバ

テ気味の体に秋のさわやかな涼しい季節が早く

来てほしいと思い、又会報の表紙ガバナー公式

訪問例会の写真がのりましたのでドネーション

させて頂きます

・富士原貴恵子…8月ゴルフ同好会にて、優勝す

ることができ、本人が一番びっくりしていま

す。みなさまに感謝致します。ありがとうござ

いました。

・飯塚智子…先月のゴルフコンペの見学をさせて

頂き、ますます興味が出て来ました。本当によ

い体験が出来ました。早く皆様の様に、上手に

なりたいと思います。これからも、ご指導の方

よろしくお願い致します。会長にも大変お世話

になりました。ありがとうございました。

・吉田　栄…ぎんりんコンペでハンディにめぐま

れて5位になりましたのでドネーションいたし

ます。

・田中敏明…前会長に就任させてもらって2ヶ月過

ぎました。楽になり、夜の飲み会もめっきり減り

ました。飲み代の一部をドネーションします。

・壱岐昇一…明日東京出張の予定でしたが、台風

の為、午後の便で行きますので早退いたします。

9月第2例会（20日）

・田渕吉男…会長として、初めて入会式で3名の

新会員を迎えることが出来ました。また、石賀

さんのスポンサーもさせて頂きました。今年

度、会員増強10名目標ですので達成できるよう

に会員皆様のご協力をお願い致します。

・神谷博文…本年5月JAいなば農協の代表理事常

務に就任致しました。厳しい時代の農協運営は

大変でございますが、会員皆様のご支援、ご協

力をよろしくお願いいたします。

・田中宏明…クラブゴルフで8月と9月と申し込み

しながら村の仕事等で欠席して申し訳ございま

せん。10月からは出席しようと思いますので今

後ともよろしくお願いします。

・山本泰久・砂田典男…谷口博繁さんの入会を祝

しドネーション致します。

・下田哲也…先日9月16日に行われたゴルフ同好

会で優勝しました。同伴メンバーにも恵まれま

したが、多分実力でしょう。今後も精進します

ので宜しくお願いします。

・渡邉哲次…新会員3名を迎えて、おめでとうご

ざいます。

・佐々木優子…同級生の石賀さんの入会を祝って

ドネーション致します。

・石田雅栄…今回高校の同級生の石賀さんが入会

されました。誠におめでとうございます。心強

い限りです。ドネーション致します。

・砂川啓治…会員の皆様へ。明日から秋の全国交

通安全運動です。「植木等」のチョット一杯の

つもりで…は「ダメ」です。本人も家族も会社

もメチャメチャです。

★9月6日　第945回例会　12：20～　白兎会館

（純出席率72.4％　M後率86.8％）

※OB会員井崎さんに黙祷

＜幹事報告＞

・ガバナー公式訪問のお礼状

・2006～2007年度後期ガバナーズアワード披露

・第二回リジョン会議開催について

日　時　2007年9月7日（金）12：00～

場　所　ホテルセントパレス倉吉

＜委員会報告＞

・会員…会員手帳配布について

・会員増強のお願い

・出席・大会…鳥取LC認証50周年記念セミナー

日　時　2007年9月24日（振替休日）
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理事会だより－（9月）事務局だより
議題

①新会員について　　　　　　　　　　　　承認

②CSF募金箱回収について

当初の2008年をキャンペーン期間の2010年まで

延長して設置する。

③鳥取こども学園もちつきについて

日　時　2007年12月2日（日）9：00～

場　所　鳥取こども学園　　　　　　　　承認

④OB会員への訃報連絡について

審議の結果、現会員、OB会員死亡についての

訃報連絡をFAXにて送信することとする。

⑤解散したクラブ元会員入会の転籍扱いについて

解散したクラブのメンバーの入会を依頼する

にあたり、入会金について審議した結果、転籍

（入会金なし）は6ヶ月以内であるが、クラブが

解散した場合は、1年間入会金はなしとする。

⑥委員会開催について

事業審議等大事な議題で委員会を開催する場合

には、担当副もしくは、会長・幹事の出席を必

ず依頼する。

⑦例会場での、「携帯電話マナーモード」推進に

ついて

上記の件を徹底するため、ポスターを例会場に

貼ることとし、次例会にテーマーより説明の

上、実施とする。

　　　　10：30～11：30

会　場　ホテルニューオータニ鳥取　鳳凰の間

演　題　「献眼はみんなの理解が大切」

　　　　～角膜移植とアイバンク～

講　師　鳥取大学医学部教授　井上　幸次氏

参加者　矢野　田渕　松本信　田中宏　野村

　　　　西尾吉　加納　中村洋　井上　永美

・鳥取千代LC結成25周年記念大会開催について

日　時　2007年10月13日（土）

　　　　式　典　18：00～19：00

　　　　祝　宴　19：00～20：30

場　所　白兎会館　　20名参加要請

・鳥取千代LC結成25周年記念ゴルフ大会開催

日　時　2007年10月13日（土）9：57スタート

場　所　旭国際浜村温泉ゴルフ倶楽部　白兎

・計画…9月第二ナイト例会について

日　時　2007年9月20日（木）

　　　　例　会　18：00～18：30

　　　　懇親会　18：30～20：00

場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月23日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

★9月13日　理事会　11：30～　丸茂

理事12名出席

★9月20日　第946回ナイト例会　18：00～

　鳥取ワシントンホテルプラザ

（純出席率70.9.％）

※新会員入会式

＜幹事報告＞

・第54回336－B地区年次大会事務局開局について

場　所　岡山市表町3－5－12

開局日　2007年9月1日　ホスト　2R－1Z・2Z

＜委員会報告＞

・出席・大会…鳥取千代LC結成25周年記念大会

出席者について

出席者　矢野　田渕　田中敏　松本信　井上

　　　　田中宏　壱岐　野村　加納　木下

　　　　永美　富士原　松本美　山本俊彦

　　　　渡邉　飯塚　石田　林由　佐々木

　　　　横山賢　石賀　20名

・鳥取千代LC結成25周年記念ゴルフ大会参加者

矢野　田渕　田中敏　田中宏　田中康　森下

安田　横山賢　加納　石賀　渡邉　山下　12名

・環境保全…9月の朝の清掃奉仕について

日　時　9月23日（日）7：00～8：00

　　　　於．梅鯉庵

・保健・視力保護…CSFⅡ募金箱回収を2010年ま

で延長について

・H19年度臓器移植推進街頭キャンペーン参加

日　時　2007年10月21日（日）10：15～11：30

場　所　ジャスコ鳥取店　　参加者　砂川
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◎10月誕生祝…1日石田　2日山根秋　西尾政

　8日谷口博　10日大月　14日田中敏　17日池原

　19日足立　22日竹本　27日藤井、飯塚

　28日西山

◎10月結婚記念日ライオン…1日松谷　5日中村彰

　8日今川、三沢　9日森田勝　10日大月、藤井

　11日飯塚、15日粟嶋

◎同好会だより

10月のクラブゴルフは、10月28日（日）　砂丘

9：24スタート

マンスリーレポート集計表（8月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 2 14,000 0 0.0 38 37 0 0 37 2 3 3 79.0

鳥取いなば 2 83,000 0 0.0 79 76 0 0 76 6 0 0 81.0

鳥 取 中 央 0 0 0 0.0 49 48 0 0 48 3 0 0 79.0

鳥 取 久 松 0 0 0 0.0 44 43 0 0 43 0 0 0 85.0

鳥 取 千 代 1 2,000 0 0.0 28 30 0 0 30 2 0 0 57.0

鳥 取 砂 丘 2 7,000 0 0.0 50 49 1 0 50 6 0 0 84.0

ライオネス 鳥取いなば 0 0 0 0 20 20 0 0 20 20 0 0 85.0

2007 年 9 月 10 日（月）鳥取こども学園に支援

金を贈呈しました。

会長小澤さん、事業委員尾坂さん、事業委員岸

及び事務局の井口さんの 4名で訪問しました。

施設の尾崎淑子理事長さん、院長さん、職員の

方も同席されました。

学園のこどもさん達のお話を伺ったり、生活の

こと等聞かせて頂き、私達の奉仕作業のこと、奉

仕をさせて頂く気持ち等話し合いました。和やか

な内に子ども達の成長を見守る緊張感のある喜び

や又色々の苦労話も次々に話題となりました。

2007 年 9 月 14 日（金）小澤会長を始め 13 名

の会員は施設に衣類補修等の作業のため、会員各

自タオル、オムツ、石鹸等の品々を持ち寄って白

兎会館に集合、9 時 30 分 3 台の車に分乗しこど

も学園に向いました。

朝夕は少し涼しくなったようですが、この日も

到着する頃にはどんどん気温も上昇し暑くなって

きました。涼しく設営された仕事部屋に案内され

ました。ミシン仕事をする材料もテーブルの上に

準備されていました。今日の仕事内容は、タオル

を半分に折って作るエプロン、雑巾、白い布を切っ

て個々の服やズボンに名札を付けたりしました。

ベビーや幼児の衣類は本当に可愛らしく手に

取って作業するだけで幸せな気持ちになりました。

お忙しい中、私達の仕事のためミシン調整や作

鳥取こども学園に支援金を贈呈
衣類補修アクティビティ　　　

事業委員長 岸 　 槇 子
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◎9月14日　第273回9月アクティビティ例会

9：45～11：45　鳥取こども学園に於いて衣類

の補修・整備　12：00～14：00　白兎会館に於

いて例会

・会長挨拶

・9月誕生祝品贈呈

・納涼例会決算報告

・鳥取こども学園へ支援金三万円贈呈

日　時　9月10日（月）14：00～

参加者　小澤　岸　尾坂

・9月の朝の清掃奉仕（LC合同）

日　時　9月23日（日）7：00～8：00

　　　　樗谿公園

・ガバナー公式訪問終了のお礼状

・鳥取LC認証50周年記念大会式典並びに記念セ

ミナー開催について

日　時　2007年9月24日（振替休日）

　　　　★記念セミナー10：30～11：30

　　　　★式　典12：00～13：00

　　　　　祝　宴13：00～15：00

場　所　ホテルニューオータニ鳥取

参加者　小澤　田中

業の手順を教えて下さり仕事が捗りました。

冷やされた麦茶も用意され、お心遣いに感謝致

しました。

予定時間に白兎会館に帰り9月定例会を行いま

した。次年度も引きつづき奉仕ができるように願っ

ています。早朝より御協力有難うございました。



表紙写真説明

9 月 23 日、樗谿公園の朝の清掃奉仕。
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　　　　鳥取市桜谷 33
　　　　蕁26-5896
幹　事　野 村 俊 美
　　　　鳥取市大覚寺170-55
　　　　蕁26-4422
編　集　藤 井 三 郎

責任者　鳥取市若葉台南6丁目4番3号
　　　　蕁37-8061

印刷　株式会社鳥取平版社

今年度は結成 40 周年を迎えるにあたり部会ご

とに計画を練っています。これまでの周年事業時

に深く関わられた会員の方に、生みの苦しみや成

し遂げた時の感動を（周年記念事業ばなし）寄稿

していただいております。少しでも先輩が歩んで

こられた足跡をこの 40 周年に知る、いい機会と

思い企画しました。力を合わせ 40 周年を成功さ

せ次の世代に送りたいと思います。会報委員会で

は毎月第 3、4 の金曜日の両日 pm16：00 ～ 17：

00 の間、事務局で委員会を開いておりますメー

キャップにお出で下さい。井口さんが美味しいお

茶とお菓子を用意しています。

PR・会報編集委員　仁保　統博

○ライオンズデー（8日）

LSC 第 274 回例会

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

（鳥取砂丘 LC例会）

クラブゴルフ

（鳥取中央 LC例会）

第 948 回例会

第 947 回例会

理事会

（鳥取砂丘 LC例会）

（鳥取中央 LC例会）

（鳥取久松 LC例会）

（鳥取 LC例会）

体育の日

鳥取千代LC結成 25 周年記念式典

（鳥取千代 LC例会）


